

Ser el cambio que quieres ver no es fácil... pero algo se puede hacer

Soluciones informáticas para tu colectivo desde la justicia social y ambiental



Migración a software libre a medida y no traumática –  
Asesoramiento – Mantenimiento preventivo - Soporte  
técnico – Empoderamiento – Enfoque crítico



## ¿Donde nos encontramos?



Habitamos un mundo acelerado, cambiante y regido por leyes, lógicas y construcciones sociales complejas. Nuestros actos transforman la realidad en que vivimos a la vez que la realidad determina nuestros actos.

En esa línea, la tecnología no es neutra, sino que encierra y esconde formas de dominación y opresión. Es hija de un mundo capitalista y patriarcal, a la vez que lo genera y perpetúa.

El propio uso de tecnología ya es en si anticooperante, devorador de recursos naturales y derechos sociales. Sin embargo, nuestros proyectos de vida nos exigen la aceptación de ciertas reglas impuestas y la adaptación a estas sociedades de las que somos parte. Las personas de nuestra época vivimos en algún punto entre la inconsciencia y la contradicción.

*"La difusión y desarrollo nuestro sistema tecnológico ha cambiado la base material de nuestras vidas, por tanto la vida misma, en todos sus aspectos: en cómo producimos, cómo y en qué trabajamos, cómo y qué consumimos, cómo nos educamos, cómo nos informamos-entretendemos, cómo vendemos, cómo nos arruinamos, cómo gobernamos, cómo hacemos la guerra y la paz, cómo nacemos y cómo morimos, y quién manda, quién se enriquece, quién explota, quién sufre y quién se margina. Las nuevas tecnologías de información no determinan lo que pasa en la sociedad, pero cambian tan profundamente las reglas del juego que debemos aprender de nuevo, colectivamente, cuál es nuestra nueva realidad, o sufriremos, individualmente, el control de los pocos (países o personas) que conozcan los códigos de acceso a las fuentes de saber y poder"*

Manuel Castells

## Me he deprimido... cuéntame algo que me anime :)

Afortunadamente no estamos solas, no estamos solos... existen muchas personas trabajando en otra forma de hacer tecnología:

- Comunidades de software libre que generan software de calidad, no dependiente de multinacionales, y que permiten la transmisión del conocimiento desde la lógica del bien común
- Formas y hábitos de comunicación en red y de manejo de la información que nos protegen en lugar de exponer nuestra privacidad
- Buenas prácticas a la hora de adquirir y desechar el hardware que minimizan el impacto ecológico y social
- Colectivos tecnológicos que trabajan para ofrecernos herramientas en línea para trabajar de manera ética a la vez que eficiente, protegiendo nuestros datos en lugar de venderlos



## Probablemente estés en esta situación

Los colectivos y empresas sociales no suelen tener muchos recursos y su relación con la tecnología simplemente es una deriva, que puede ser parecida a la siguiente:

- Buscamos herramientas populares, “de moda”, y que ya usan otras personas afines... que grandes multinacionales ofrecen de manera “gratuita” (Windows, Gmail, Dropbox...)
- Generamos nuestra información de manera masiva usando estas herramientas. Es tan fácil añadir información que perdemos el control de la misma. Construimos lo que se conocen como “silos de datos”: Lugares en los que simplemente acumulamos información que luego es muy difícil de localizar y organizar
- Si hablamos de nuestros datos locales, no sabemos que es lo importante y lo que no, no podemos hacer copias de seguridad y nos cuesta encontrar lo que queremos Así que conservamos todo, lo necesario y lo innecesario “por si acaso”. Y probablemente empecemos a tener problemas de rendimiento
- Si hablamos de nuestros datos en internet... ¡sorpresa! Hay alguien que si tiene nuestra información organizada y categorizada: La multinacional que nos presta el servicio. Y venderá nuestros datos a terceros, con fines lucrativos. La herramienta no era “gratuita”, hemos pagado con nuestra privacidad



### Colectivo social

30€

Hasta 5 dispositivos

5€

Dispositivo adicional

### Empresa social

Por dispositivo

12€

Cuota total mínima

30€

## Bajemos a la tierra, ¿Qué te estamos ofreciendo?

- Un análisis de las necesidades de tu colectivo o empresa social, y de las herramientas que utiliza, para elaborar una **propuesta de migración a software libre...** 1) **A tu medida:** Cambiaremos aquello que se pueda cambiar, aceptando las contradicciones y conservando aquellas funcionalidades que no sean viables con software libre; 2) **No traumática:** Priorizando siempre que el colectivo funcione, dejando siempre una vía de “vuelta atrás”
- **Un mantenimiento preventivo:** La mayoría de los problemas informáticos proceden de un **uso inconsciente y desempoderado** de la tecnología, y una falta de planificación a la hora de abordar las soluciones.
- **Soporte técnico ante incidencias,** porque no es lo mismo usar tecnología que implantarla, adecuarla y mantenerla, igual que no es lo mismo comer verdura que cultivarla.
- **Asesoramiento a nivel técnico, político-idealógico y social** en todo lo relacionado con nuevas tecnologías

¡No esperes más!

Contáctanos hoy mismo y solicítanos una entrevista inicial



**Tianguis**

**Asociación sociocultural y agroecológica**

[tianguis@openmailbox.org](mailto:tianguis@openmailbox.org)

<http://tianguis.cordoba.cc>